Sehr geehrte, 9.1.2025

vielen Dank für Ihren Brief, in dem Sie auf eine Verbraucheranfrage zum Tomatengehalt in unserem Heinz Tomato Ketchup eingehen (vom 12.11.).

Wie aus dem Brief hervorgeht, verwenden wir 148 Gramm Tomaten für 100 Gramm Ketchup - das liegt daran, dass unsere Tomaten beim Kochen Wasser verlieren. Um also 100 g unseres Ketchups herzustellen, müssen wir 148 g Tomaten kochen.

Was Ihre andere Frage zu unserem "100% recyclable"- Logo angeht, so freue ich mich, Ihnen mitteilen zu können, dass wir seit Dezember 2023 eine vollständig recycelbare Squeezy-Flasche in verschiedenen Größen und Formaten in ganz Deutschland anbieten.

Die Flasche enthält einen neuen Verschluss, der nur aus einer Kunststoffsorte besteht, so dass die gesamte Flasche recycelt werden kann. Die neuen Flaschen sind dank des "100 % recyclable"-Logos auf der Kappe, das Sie auf den beigefügten Fotos sehen können, leicht zu erkennen.

Ältere Verpackungen, wie das von Ihnen erwähnte Beispiel, werden derzeit ausgemustert. Für weitere Informationen habe ich auch eine Pressemitteilung zu den neuen Flaschen beigefügt. Bitte verwenden Sie die folgende Erklärung, um auf Ihre Verbraucheranfrage zu unserem Tomatengehalt zu antworten.

Kraft Heinz Company, 40233 Düsseldorf